



ARRAS CYCLO TOURISME

138, rue du Temple - 62000 ARRAS
N° FFCT : 4183
N° Jeunesse & Sports : 62 SP 384



LA LETTRE D'ARRAS CYCLOTOURISME

Numéro 19 - Janvier 1999

EDITO

Exit 98 – Vive 99 !

Une nouvelle année démarre, avec un nouveau Bureau, un nouveau Président. Il en est de même pour les instances fédérales puisque le président C. Dirand sera remplacé lors d'une Assemblée Générale extraordinaire en mars 99, à PARIS.

Dans ce journal vous lirez le compte rendu de notre Assemblée Générale où un hommage particulier fut rendu à l'ancien Président J.F. Vitoux. Place maintenant à 99, au programme, évidemment les sorties dominicales qui rencontrent un vif succès puisque cet hiver nous avons tourné en moyenne à 23 cyclos. En randonnées extérieures, sont sur les rangs pour l'instant : Lille Hardelot, Mons Chimay Mons, Canterbury, La montagne de Reins, et le semaine fédérale de Rennes en août. Dès le mois de mars, il faudra vous inscrire pour ces randonnées ou d'autres, au panneau du club, afin que nous montions l'organisation de celles-ci.

Bonne année à vous tous et à votre famille, beaucoup de kilomètres dans le respect des règles de sécurité et rendez vous le 30 janvier à 8h45 pour le petit déjeuner croissant et la photo de groupe traditionnelle en tenue du Club (s'il vous plaît) !!!!

JM DRELON



Le téléthon à Savy Berlette

PLEIN CADRE SUR.....Jean Baptiste WILLOT

Jean baptiste est né le 1er décembre 1972 à LILLE. Il travaille à BOULOGNE S/MER dans un centre de gestion. Son frère Thomas fait maintenant de la compétition après être passé à l'ACT.

ACT : Depuis combien de temps es-tu au club ?

JBW : Depuis 3 ans

ACT : Comment as tu connu le club ?

JBW : Par hasard, en rencontrant un cyclo le dimanche matin, qui n'était pas d'Arras cyclo, mais qui m'a conseillé le club en discutant sur la route.

ACT : Combien fais-tu de kms par an ?

JBW : 10 000kms. Mais j'ai fait un peu de compétition. J'ai fait 2 courses départementales et j'aime les cyclosporives. Il y règne une bonne ambiance, c'est la compétition avec l'ambiance du cyclotourisme.

ACT : Quel est ton plus beau souvenir à vélo ?

JBW : La " Magnifique " dans les Ardennes Belges(cyclosporive) avec mon frère Thomas, avec une moyenne de 30km/h sur 170kms. Pour cela, nous avons eu la médaille d'argent. Sinon nous avons eu également la médaille d'or à la " cycl'opale " et à " la route des archers", près d'ABBEVILLE.

ACT : A part le vélo as tu d'autres passions ?

JBW :Oui, la littérature, la musique et je joue aussi de la guitare.

ACT : Si tu avais un message à faire passer aux jeunes afin qu'ils rejoignent le club, que leur dirais tu ?

JBW : Un jeune trouvera ce qu'il cherche au club, s'il veut " tenter " les cyclosporives, le groupe jeunes roule assez fort pour s'y préparer.S'il veut rouler cyclo les 3 groupes (28,22,20km/h de moyenne) sont là pour l'accueillir. De toute façon la convivialité et la bonne ambiance règne dans tous les groupes il n'y a pas de problème.



ATELIER VELO

Depuis plusieurs samedis, sous la houlette de Xavier et Gérard Dumetz, c'est une dizaine de cyclos qui apprend à démonter, à régler ou à réparer son vélo.

Gérard à la pédagogie et Xavier à la mécanique forment entre le père et le fils un binôme très apprécié des élèves qui apprennent comment choisir son vélo ou réparer son pédalier. Les femmes ne sont pas en reste et n'ont pas peur de mettre leurs mains dans la graisse avec ou sans gants.....



STAGE MECANIQUE-ENTRETIEN (vu & organisé par Xavier DUMETZ)

« Au cours de nos randonnées, nous avons remarqué que certains vélos grinçaient, couinaient, que certaines pièces se dévissaient inopinément, que des selles étaient trop hautes, des potences trop longues, des développements mal adaptés, & aussi que certaines personnes n'osaient rouler seules de peur de crever & de devoir changer la chambre à air !

Alors l'idée nous est venue d'organiser durant cette période hivernale, des petits stages, non intensifs, qui expliqueraient le B.A. BA mécanique afin de pouvoir entretenir, nettoyer, graisser, huiler, les différents axes, roulements & j'en passe... de notre petite reine.

A ce jour, quatre samedi après-midi ont été consacrés au montage des vélos, aux roues, & aux pédaliers. Suivis assidument par une dizaine de membres, chaque fois, nous espérons que ces quelques heures sympathiques passées ensemble, porteront leurs fruits & que le ruban bleu de l'A.C.T. se déroulera désormais sans bruits insolites, ni incidents mécaniques sur toutes les routes de FRANCE & de NAVARRE.

Conclusion : le vélo a su vous séduire, sachez l'entretenir.. ».

GUEMAPPE et les 25 ANS du CLUB

C'est le samedi 28 novembre qu'une centaine de personnes débarquèrent dans le village de GUEMAPPE, petite bourgade aux alentours d'Arras pour y fêter les 25 ans de l'ARRAS CYCLO TOURISME dans la magnifique salle polyvalente de la localité.

Un grand merci aux organisateurs de la soirée. Ce n'est pas la peine de vous dire que l'ambiance a vite démarré, il n'y a pas eu de tour de chauffe. L'ambiance a été tellement extraordinaire que certains en redemandent, mais il ne faut pas abuser des bonnes choses. Malgré l'heure tardive de la séparation, 4 cyclos se sont présentés au départ le dimanche matin et ont roulé sous la conduite de l'infatigable " Jacqueline "et Jean François. Félicitations.



LE TELETHON

Le samedi 5 décembre Arras cyclotourisme s'est engagé dans le TELETHON 98 après avoir été sollicité par la Mairie d'ARRAS. C'est une trentaine de cyclos qui participa à cette randonnée. Le circuit les conduisit au TELETHON de Savy Berlette où l'on nota une grosse organisation pour une petite commune, sous la houlette de JM CATENNE à qui l'on remit une enveloppe contenant les dons.

Ensuite tout le monde reprit la route vers ARRAS où nous terminâmes sous la pluie et une deuxième enveloppe de dons fut remise à l'Hôtel de ville.

Merci à tous pour votre participation, Arras Cyclo Tourisme avait déjà démontré sa grande générosité lors de l'organisation d'une autre lutte contre la maladie, c'était la sclérodremie.



Arras cyclotourisme à l'hôtel de ville d'Arras

ASSEMBLEE GENERALE DU CLUB

Le dimanche 13 décembre s'est tenue l'Assemblée Générale de l'Arras Cyclo Tourisme. Prés de 80 personnes avaient fait le déplacement dans les locaux du club pour écouter les différents rapports du Président, de la Secrétaire et du Trésorier. Tous furent approuvés à l'unanimité.

Au cours de cette assemblée le docteur de la F.F.C.T. JP LAMONNIER a fait une intervention très remarquée sur la médecine dans le sport, appliquée au vélo.

On notera également l'intervention de la Municipalité représentée par T SPAS et Mme WILLOT, qui nous rassura sur le devenir du local en fonction de l'arrivée d'un musée consacrée aux souterrains .

En fin d'assemblée, le Comité de Direction s'est réuni afin d'élire un nouveau président en remplacement de JF Vitoux, démissionnaire pour raisons professionnelles, c'est JM Drelon actuellement vice président qui fût élu à l'unanimité.

La première réunion de ce nouveau comité aura lieu le vendredi 15 janvier 1999 à 18h30 dans les locaux du club, nous rappelons que ces réunions sont ouvertes à tous.

